
六郷高等学校２年普通科 総合的な探究の時間 

 

 ７月６日（火）、夕方の畑の様子です。種をまいてから約１か月が経ちました。家庭菜園な

らぬ学校菜園っぽくなってきました。 

 
 

おわかりいただけますでしょうか・・・「早く大きくな～れ」と願いを込めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

～次回の『畑日記』をお楽しみに～    

きゅうり トマト 

先日、きゅうりが収穫できま

した。しかし、ただただ大きく

育っていれば良いというわけで

はなく、美味しい状態で収穫す

るためには、そのタイミングも

重要だと言うことが分かりまし

た。 

普段何気なく食べている野菜

も、いざ自分で作るとなるとと

ても大変な作業であり、たくさ

んの知識や経験が必要だと感じ

ました。 

花壇は全部で６個ありますが、メインは枝豆です。

９月頃には、美味しい枝豆がたくさん収穫できると

いいな・・・。 

 


